

Kirkpatrick se Reúne en Privado con Ing. Duarte

Jeanne Kirkpatrick, ex-Embajadora norteamericana en las Naciones Unidas, llegó ayer al país en horas del mediodía, para reunirse con el Presidente Duarte y después visitar el caserío de Santa Cruz La Loma, en La Paz, donde

los terroristas masacraron hombres, mujeres y niños, el martes pasado.

La reunión de la ex-Embajadora Kirkpatrick con el mandatario salvadoreño fue en privado en la residencia presidencial y únicamente se permitió a los

periodistas tomar fotografías en 5 minutos. En la sala principal de la residencia se encontraban con la embajadora funcionarios de Estado y alto mando de la Fuerza Armada.

La señora Kirkpatrick sonrió al momento de pasar ante las cámaras pero no permitió que se le hiciera ninguna pregunta. Se dijo que la visita de la funcionaria norteamericana era "relámpago", pero no se sabía cuál es el motivo de su viaje a Honduras y

—Favor pase a la página 43.

Continúan Discusiones en Escrutinio de Votos

Después que se encomendó al Consejo de Vigilancia el recuento de voto por voto, cuando existen actas con problemas, ayer continuaban las discusiones entre representantes de partidos y del CCE.

El representante de ARENA, Juan José Domech objetó que varias urnas del municipio de Cuscatancingo mostraban anomalías y pidió al presidente del CCE, que se volverían a contar los votos

de 13 urnas.

Pero el Dr. Samayoa explicó que cuando surgen problemas en las actas, está el Consejo de Vigilancia encargado de un recuento de voto por voto. Y cuando las actas no tienen problemas, se va simplemente con la lectura, puesto que ya se estableció la mecánica con el acuerdo tomado.

También le señaló a Do-

—Favor pase a la página 43.

Lic. Allwood a Reunión a México

El Lic. Ernesto Allwood, Viceministro de Planificación, ha sido invitado a la 5a. Conferencia de Ministros y jefes de Planificación de América Latina y el Caribe, que se celebrará del 14 al 17 en México.

También se reunirá con el comité técnico del ILPES (Instituto Latinoamericano de Planificación), con el objeto de revisar la crisis interna de cada uno de los países miembros y los planes de reactivación que realizan, para intercambiar experiencias.

Igualmente revisarán el papel del Estado y las políticas de desarrollo que se están implementando en los países americanos.



AGILIZACION. El escrutinio se agiliza con dos mesas de trabajo, dice el Dr. Sergio Mena Méndez, representante de PAISA.



REUNION MUNDIAL CRUZ ROJA. Con el fin de informarle sobre la Reunión Internacional de la Cruz Roja, a celebrarse en el país e invitarle a que inaugure tal evento, visitaron al Presidente Duarte representantes de esa institución en El Salvador. El señor Teófilo Simán, presidente de Cruz Roja Salvadoreña y los señores Roberto Flores, Oscar Panameño y señora Carmen Irene Villanova, manifestaron al Gobernante que la citada reunión se realizará en la segunda quincena del presente mes.

Escrutinio se Agiliza con 2 Mesas de Trabajo

Con la implementación de una mesa de trabajo para escutar votaciones de concejos y otra para diputados, el recuento se agiliza en alguna medida, expresa el Dr. Sergio Mena Méndez, representante de PAISA.

Agregó que el recuento se hace en forma simultánea.

Pero también señala que

algunos problemas que afronta el escrutinio, siempre subsisten, ya que se tienen que revisar actas que muestran datos erróneos.

Tal es el caso que en varios municipios ya escrutadas, se notó que en las Juntas Receptoras incorporaron los votos para alcaldes con los votos para diputados. No hicieron la

división correspondiente y cuando se abren las cajas, se encuentran dichos problemas, detalla.

Por eso es ha habido estancamiento en la labor del escrutinio, pero ya con el trabajo de dos mesas este procedimiento se hace extra-cámaras de televisión, por medio del Consejo de Vigilancia, para agilizar el proceso.

Este Consejo de Vigilancia supervisa el recuento de voto por voto en los casos donde hay que delimitar cuáles son los votos para las elecciones de diputados y los de concejos, dice.

UDRIS Organiza Evento sobre Derecho de Trabajo

La Unión de Dirigentes de Relaciones Industriales Salvadoreña (UDRIS), en colaboración con Desarrollo Integral, S.A. (DEINSA) ha organizado un Seminario sobre Derecho del Trabajo y ha invitado especialmente al Dr. Teodoro Palomino Ramirez, peruano, experto en derecho

laboral, a que dicte pláticas que se efectuarán en breve en San Salvador.

Los señores Alejandro Francisco Rivas, de UDRIS; Lic. Carlos Oliva, coordinador del evento y don Oscar Portillo Henríquez, director presi-

—Favor pase a la página 43.

Hoy Convivio de Ex Alumnos Somascos

Hoy se efectuará un convivio de ex alumnos somascos del Instituto Emiliani, de la Ceiba de Guadalupe, a las 2 de la tarde.

En la reunión se tratará sobre asuntos de importancia para la asociación, que cuenta entre sus miembros a profesionales y empleados, que comenzaron su formación en el Emiliani, bajo la dirección educativa-formativa y espiritual, de los Padres Somascos.

Después de la reunión, habrá un rato de solaz para recordar los tiempos de estudiante, que pasaron bajo el ala protectora de dicha institución.

En el Instituto Emiliani, donde se educan muchos niños y jóvenes, existen talleres de sastrería, carpintería, zapatería, imprenta y otros oficios, para completar la formación de los alumnos.

También reciben educación primaria y de bachillerato, para su formación intelectual.

La directiva de la Asociación de Ex Alumnos del Instituto Emiliani, hace atenta invitación a todos sus miembros, para que asistan a dicho convivio.

25 Médicos Salvadoreños a Congreso en Costa Rica

Veinticinco médicos salvadoreños participarán en la Primera Semana Médica Baylor que se desarrollará en San José, Costa Rica, del 15 al 18 de este mes.

El congreso es sobre avances de la medicina interna y en el que participarán eminentes médicos norteamericanos como el doctor Michael E. Bakey, pionero de tratar con medicina moderna en enfer-

medades cardiovasculares.

El doctor Danilo Villeda Maldonado, miembro de la delegación salvadoreña, dice que entre los temas a tratar en el congreso se encuentran prevención del cáncer (verdades y mitos), educación médica, campaña comunitaria de control de tabaquismo, muertes súbitas, control

—Favor pase a la página 11.

Preparan VII Convención Nacional de Secretarías

La VII Convención Nacional de Secretarías se realizará los días 26 y 27 de abril, en San Salvador, con la participación de más de 300 secretarías de todo el país.

Actualmente existen filiales de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), en Santa Ana, San Miguel, Usulután, Cojutepeque, Sensuntepeque, Sonsonate y Ahuachapán.

Miembros del comité organizador, informan que el evento se desarrollará en el Hotel Camino Real bajo el lema "Hacia la consolidación profesional de la secretaría".

Dentro del calendario de actividades informan, se efectuará la tradicional Semana de la Secretaría, con motivo del Día de la Secretaría Interamericana.

—Favor pase a la página 43.



PREPARAN CONVENCION. La Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), organiza la VII Convención Nacional de Secretarías los días 26 y 27 de abril, en el Hotel Camino Real. Informan, miembros del comité organizador: Sras. Ana Elsa (coordinadora general del evento), Carmelina de Lozano, Eva de Sánchez Rico y Ana Teresa de Bustillo.

Trabajos Embajada E.U. Autorizados por Alcaldía

Funcionario de la embajada de los Estados Unidos en nuestro país declara que las obras que están realizando en la 25 avenida norte están autorizadas por la alcaldía capitalina desde noviembre del año pasado.

En nota enviada a EL DIARIO DE HOY y firmada por el Consejero para Asuntos Públicos, Donald R. Hamilton, dice los si-

guiente:

Señor Francisco Marchessini, Gerente General de EL DIARIO DE HOY. La Embajada de los Estados Unidos desea aclarar algunos aspectos de la construcción que está en progreso en las inmediaciones de esta Misión Diplomática.

Desde 1979, esta embajada ha sufrido una docena

—Favor pase a la página 43.

Asamblea Aprueba un Refuerzo para Diesel

La Asamblea Legislativa aprobó un refuerzo por 5 millones de colones, para que el Ministerio de Economía cumpla con el compromiso relacionado con la venta de aceite diesel.

El dictamen favorable se refiere a iniciativa del Presidente de la República, por medio del Ministerio de Hacienda, en el sentido de que se reforme la

Ley del Presupuesto General en la parte correspondiente al Ramo de Economía.

Esta reforma es con el fin de que el Ministerio de Economía pueda cumplir con el compromiso contraído con las compañías petroleras que operan en el país, para que las em-

—Favor pase a la página 44.